



ほっとレター

2024年
10月号

こんにちは。支え愛・ほっとステーションです。
朝晩は肌寒くなつきましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか。

地域交流イベントin荏原第五中学校

9/27(金)の11:30に荏原第五中学校で中学生と地域の方の交流イベントを開催しました。中学生と地域の方それぞれ35名ほどとPTAの方も参加され、大変盛り上りました！

- トークフォーカダンス
中学生と地域の方が向かい合
い、1分ごとに様々なお話し！



- クイズ大会
ペア対抗戦！地元クイズもあ
り、大盛り上り♪



- 吹奏楽部の演奏
2曲披露してくださいました！
生演奏を聴ける機会は貴重♪



- 事前準備
荏原五中の生徒さんが
手書きのチラシを作つ
てくれました！



■開設日時

荏原第四 支え愛・ほっとステーション

品川区中延 5-3-12

☎ 03-6426-2464



月～金曜日(祝日除く)
9:00～17:00

担当： 井澤・鈴木



参加した皆さんからの感想



【中学生】

- ・沢山の地域の方と楽しい話ができる良かった。
- ・初めは少し緊張したけど、話していくたびにどんどん仲が深まり、とっても楽しかった！
- ・親や友達の親という大人としか接する機会がなかったのでとてもいい体験ができる良かった。
- ・地域と交流し、コミュニケーションを広めたことを活かし、地域にふれたいと思った。
- ・一番印象に残ったことは、話した方々の笑顔で、またこのような場で会話したいと思った。



【地域の方】

- ・若者の情熱にふれられて、元気になりました。
- ・生徒さん達との会話最高！気持ちが若返る。クイズも楽しかった。
- ・吹奏楽の音楽が素晴らしい感動した。
- ・一人暮らしで話相手がないので、子供達と仲良く、話を思う存分して楽しかった。
- ・今の学生さん達はハキハキ自分のこと話をことができ、とても頼もしいと感じた。
- ・とても良かった。継続をお願いしたい。



荏原五中の生徒会の皆さんと企画・準備を進めてきた今回のイベントは初めての試みでしたが、当日はとても盛り上りました。これを機に、日常でも地域の方と中学生の交流が生まれるような温かい地域にならいいなと思っています。

